

Discurso de Benjamin Netanyahu en la ONU (26/09/2025)

Parte 1: Introducción y Gaza/Hamas

“Señor Presidente, distinguidos representantes de las naciones, comparezco hoy ante ustedes en un momento crítico, no solo para Israel, sino para el futuro de Oriente Medio y, de hecho, para la seguridad internacional.

Hace casi un año, el 7 de octubre, Israel sufrió la peor masacre contra judíos desde el Holocausto. Ese día, terroristas de Hamas masacraron a nuestras familias, a nuestros hijos, a nuestros ancianos. Secuestraron a cientos de rehenes, incluyendo mujeres y niños. Ese horror cambió para siempre la manera en que mi nación ve la amenaza que enfrentamos.”

(Netanyahu muestra imágenes visuales del 7 de octubre y sostiene una hoja con símbolos gráficos mientras habla)

“Los restos de Hamas están atrincherados en la ciudad de Gaza. Israel debe terminar el trabajo. Nuestra campaña es larga, dolorosa y trágicamente costosa, pero necesaria. Nos aseguraremos de que Hamas no vuelva a levantar cabeza. Ningún país aquí toleraría que un grupo terrorista jurara destruirlo y luego asesinara a sus ciudadanos impunemente.

El sufrimiento en Gaza es real, pero no es causado por Israel. Es Hamas quien roba el combustible, quien se esconde bajo hospitales, quien coloca lanzaderas de cohetes junto a escuelas. Ningún otro ejército en el mundo hace tanto como el nuestro para advertir a civiles antes de un ataque.”

Parte 2: Reconocimiento del Estado palestino

“Reconocer incondicionalmente un Estado palestino en este momento no es un paso hacia la paz, es un premio al terrorismo.”

Netanyahu menciona explícitamente a Francia, Reino Unido, Australia y Canadá, acusándolos de actuar bajo “presión mediática, chantaje político o el miedo a las turbas antisemitas en sus calles”.

“Al reconocer un Estado palestino tras el 7 de octubre, envían un mensaje peligroso: asesinar judíos tiene recompensa. Eso es una locura. Ningún país serio debería alentar semejante crimen.

Un Estado palestino controlado por Hamas o bajo influencia iraní se convertiría en una base

terrorista contra Israel. ¿Qué otra nación aquí aceptaría libremente una amenaza mortal en sus fronteras?”

Netanyahu acusó a la ONU y a ciertos gobiernos de aplicar un criterio hipócrita: “Cuando Israel se defiende, somos condenados. Pero cuando se asesina a judíos, el silencio es ensordecedor.”

Parte 3: Genocidio y hambruna

“Las acusaciones de genocidio contra Israel son libelos mentirosos, modernos protocolos de los sabios de Sión, alimentados por el antisemitismo más antiguo.”

“¿Genocidio? Israel tiene un ejército que avisa a los civiles antes de atacar. Hamas es quien busca la muerte, no nosotros. Quienes nos acusan repiten el odio antisemita disfrazado de derechos humanos.”

Netanyahu insiste en que no hay hambruna provocada por Israel en Gaza: “Israel ha permitido la entrada de más de dos millones de toneladas de ayuda humanitaria a Gaza. Eso equivale a más de 3.000 calorías diarias por persona. Ninguna otra nación en guerra ha hecho tanto por los civiles del lado enemigo.”

“Si hay escasez en Gaza, no es porque falte ayuda. Es porque Hamas la roba, la desvía y la utiliza para alimentar su maquinaria de guerra.”

“La ONU debería ser un lugar de verdad, no de difamaciones. En vez de condenar al único Estado judío, deberían condenar a quienes asesinan, violan y secuestran.

Los judíos hemos escuchado estas mentiras antes, durante siglos. Y sobrevivimos. Esta vez también sobreviviremos y venceremos.”

Parte 4: Rehenes y denuncia a Hamas

“No hemos olvidado a los rehenes. No descansaremos hasta traerlos de vuelta a casa.”

“A los hombres, mujeres y niños secuestrados el 7 de octubre: Israel no los abandona. Vuestro país os escucha, os busca y os rescatará.”

“Hamas no solo asesina a israelíes. Hamas también sacrifica a los palestinos. Los esconde en túneles, les roba la ayuda, los usa como escudos humanos. Esa es la verdadera causa del dolor en Gaza.”

“Cada vez que lanzan un cohete desde un patio escolar o un hospital, cometen un crimen doble: atacan a civiles israelíes y ponen en peligro a civiles palestinos.

Los asesinos del 7 de octubre pagarán el precio. No importa cuánto tiempo tarde, no importa dónde se escondan. Los perseguiremos hasta el final.”

“Sé que el dolor de las familias de los rehenes es insoportable. Sé que cada día de espera es un infierno. Les prometo que su gobierno y su pueblo no descansarán hasta que sus seres queridos estén en casa.”

Parte 5: Irán, recursos visuales y cierre

Netanyahu muestra un mapa titulado “THE CURSE”, una cartulina de “multiple choice” con Irán, Hamas, Hezbolá y Yemen, y un código QR vinculado al 7 de octubre.

“Irán financia, arma y dirige a Hamas, a Hezbolá, a los hutíes en Yemen. Es el mayor exportador de terrorismo del planeta. Si el mundo quiere paz en Oriente Medio, debe detener primero a Irán. Israel no dudará en defenderse, con o sin apoyo internacional, frente al plan genocida del régimen iraní.”

“Esta institución fue creada tras la Segunda Guerra Mundial para evitar otra catástrofe contra el pueblo judío. Hoy, demasiadas veces, se ha convertido en un foro para demonizarlo. Israel no se disculpará por sobrevivir.”

“A los que abandonaron esta sala: su vacío no nos intimida. Israel seguirá defendiendo a su pueblo, con o sin ustedes. El pueblo judío está aquí para quedarse, más fuerte que nunca.

No descansaremos hasta que los rehenes vuelvan, hasta que Hamas sea derrotado y hasta que podamos garantizar un futuro seguro para Israel.”